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          Данная работа посвящена исследованию системы обеспечения работников средствами индивидуальной защиты и разработке рекомендаций по их улучшению. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Выявление анализа проблем, возникающих перед работодателем в аспекте обеспеченности сотрудников СИЗ. 2. Изучение действующей системы обеспечения на предприятии. 3. Проведение оценки системы обеспеченности СИЗ на основании предложенных критериев оценки. 4. Разработать предложения по совершенствованию системы обеспеченности предприятий СИЗ. Работа проведена на базе предприятия, где собиралась значительная часть фактического материала: СИЗ закупаемые предприятием и количество средств, затраченных на них. Был произведен анализ системы обеспечения, показывающий наглядно проблемы и недостатки. В результате была произведена оценка данной системы. Разработаны рекомендации по усовершенствованию данной системы. На основе проведенных исследований была замечена экономическая эффективность и повышение уровня безопасности сотрудников.
        

        
          This work is devoted to the study of the system of providing employees with personal protective equipment and developing recommendations for their improvement. Tasks, which have been solved in the course of the study, are the following: 1. Identification of the analysis of problems faced by the employer in the aspect of provision of PPE employees. 2. Study of the current security system at the enterprise. 3. Еvaluation of the PPE security system based on the proposed evaluation criteria. 4. Develop proposals for improving the security system of PPE enterprises. The work was carried out on the basis of the enterprise, where a significant part of the actual material was collected: PPE purchased by the enterprise and the amount of money spent on them. An analysis of the security system was made, showing clearly the problems and shortcomings. As a result, the system was evaluated. Recommendations for improving this system have been developed. Based on the conducted research, we noticed economic efficiency and improved employee safety.
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